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笑顔いっぱい 子供・高齢者合同クリスマス会 

12 月 10 日（日）子供・高齢者合同クリスマス会が北野連合会館にて開催され
ました。 

4 年ぶりの開催となった今回は、参加者が当初参加申込者の中からインフルエ
ンザなどのため 10 数人が欠席したものの、過去最多の 82 名（子供 34 名、高齢
者 15 名、保護者など 33 名）となり、会場の広さが懸念されましたが、会場の
レイアウトを工夫するなどして、円滑に行われました。 
始めに、紙コップに角や、目などを張

り付け、可愛いトナカイのお菓子の入
れ物を作り、それに制限時間内に箸（幼
い子供はスプーン）でテーブル上のお
菓子を入れるというゲーム。 
続いて、お菓子などの釣り堀では、子

供の他、高齢者や保護者も参加。何れ
も真剣なまなざしでの挑戦でした。 
ゲームの後はクリスマスケーキとジ

ュースで一休みの後、佐々木青少年育
成部長扮するサンタさんからのプレゼ
ントは高齢者にも。 
最後は外れなしのビンゴゲームで大

盛り上がり。 
1 時間 30 分、子供たちも高齢者も笑

顔いっぱいの会となりました。 
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4年ぶりに新年の集い 
4 年ぶりの開催となった令和 6 年新年会は、1 月 14 日（日）午後 1 時から北

野連合会館にて行われました。 
会は阿部嗣雄副会長の司会・進行役で進められ、はじめに岡本諒会長より年頭

のあいさつがありました。 
続いて、ご来賓として北野まちづくりセンター所長 坂本哲史様と北野地区

担当民生・児童委員 樫谷伊太郎様が紹介され、各氏からご挨拶を頂いた後、北
野中央せせらぎ会副会長 田士守道様のご発声で祝杯をあげました。 
祝宴の前に柳沢恒紀副会長から出席者のうち令和 2年～5年の間に入会した 4

家族が紹介され、また、上地和男副会長から今年度の自治会行事について、プロ
ジェクター（写真 100 枚）を使っての紹介があり、祝宴に入りました。 
祝宴では、阿部副会長よりクイズが 15 題出題され、正解者には賞品が渡され

ましたが、常識問題から頓智問題、さらに子供対象のものなど多彩な内容で参加
者は頭をひねり、悩ませられました。 
 続いて今年も、岡本一座による寸劇。今回の出し物は「水戸黄門」、黒子の木
が入って開幕、場面は、悪代官と廻船問屋の坂本屋の主人、
何やら商売利権を独り占めにすべく、賄賂のやり取りをし
ている様子。そこへ商売敵の橋本屋の娘おたかが酌婦とし
て現れるが、このあたりからドタバタ、過剰演技もあって
爆笑の渦。そこに通りかかった水戸黄門一行、悪代官らの
悪事を知り、助さん角さんの出番となって大立ち回り、最
後、角さんの取り出す印籠で決着というお決まりのお話な
がら、出演者の大熱演に拍手喝采でした。 

続いて、のど自慢 6 人衆によるカラオケ披露。 
最後は、お楽しみビンゴゲーム。賞品は A 賞 15 本、B 賞 20 本、残念賞は C

賞で、一喜一憂しながら楽しみました。 
閉会は、太田眞相談役、福祉推進委員長の手締めで 3 時間の宴を閉じました。 
前日からの大雪の中、参加者は 78 名（男 35 名、女 27 名、子供 16 名）、特に

若い世代と小さな子供の参加が目立ち、高齢者と共に地域が一つの大家族とな
ったような楽しいひと時でした。 
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◇   ◇   ◇   ◇ 

第 3回役員・班長会議の開催 

令和５年度の第３回役員・班長会議は 11 月 26 日（金）北野連合会館にて開催
され、岡本会長の挨拶の後、以下について審議されました。 
1．子供・高齢者合同クリスマス会 12 月 10 日（日） 

参加申込者が 94 名と例年を大きく上回っている。両親の参加が多い。 
例年と同じやり方では運営が難しいので、工夫が必要で、検討している。 

2．新年会について 
  日程は、抽選となっているので、第 1 候補 1 月 14 日（日）第 2 候補を 1 月

20 日（土）としている 
3．家族構成調査書の提出 1 月 20 日まで 
4．パートナーシップ排雪 
  今年度は 2 月下旬頃、例年通り標準型で実施 
5．新入学児童お祝い品贈呈 令和 6 年 3 月に 
6．令和 6 年度役員・班長候補選定作業 
 ① 世帯数確認調査書の提出 令和 6 年 1 月 11 日まで 
 ② 第 1 回役員選考委員会 令和 6 年 1 月 28 日（日） 
 ③ 第 2 回役員選考委員会 令和 6 年 2 月 25 日（日） 
班長の選考については、各班のルールで行っていただくが、必ず本人の了解を

得ていただきたい。 
以上、何れも異議なく承認されました。           

 （次頁に続く） 

新年会は若い家族で賑わいました。 
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○各部長から 
１. 財務経理部長から 

・今年度の一般会計及び特別会計の執行状況について、概ね計画通りであると
の報告がありました。 

2. 環境衛生部長から 
・ごみステーションのほうき、塵取り、ひばさみを 11 月 16 日に第二公園倉
庫に保管したこと 
・ごみステーション周囲の除雪をお願いしたいこと。その際、ごみネット収納
箱も雪に埋もれないようにしていただきたい。 
また、ゴミボックスは破損しやすいので、取り扱いについては、丁寧に行っ

ていただきたい。 以上報告と要請がありました。 

 

○ 役員・班長からの質問 
1．回覧の回数が他の町内会に比べて多いように思うが何かルールはあるのか。    

広報部長：なるべく少なくしたいと考えているが、2 週間に 1 度を目安として 
いる。しかし、緊急の場合や、行事日程との関係から多くなる場合もある。内
容を確認して、まとめるなど、班長の判断で行っても良いと考えている。 

2. 広報さっぽろとさわやか青空便を同じ日に届けて欲しい。 
広報部長：で来るだけそのように行っていきたい。 

3. 行事参加者の名簿報告など班長がまとめて報告することになっているが、該当
者が直接担当部に報告した方が良いのではないか。 
会長：班長の仕事も大変と思っているが、共助の精神でこれまで通りお願いし

たい。 


